

Medienbalance lernen

Weiterbildung für Lehrkräfte zur Medien-Suchtprävention

der Fachstelle Suchtprävention - akzente Salzburg & der Caritas Fachambulanz Bad Reichenhall

Soziale Netzwerke und Online-Spiele bieten große Potentiale für Vernetzung, Kommunikation und Kreativität. Durch ihre schier endlosen Möglichkeiten der Unterhaltung und Ablenkung üben sie eine enorme Faszination gerade auf Kinder und Jugendliche aus. Werden digitale Medien bzw. Apps zum Ersatz für zentrale menschliche Bedürfnisse, kann daraus auch eine Sogwirkung in Richtung einer Sucht entstehen.

Ziel-Fragen:

Was brauchen Kinder und Jugendliche damit sie einen unabhängigen Umgang mit digitalen Medien („Medienbalance“) lernen können und was kann die Schule hier für einen Beitrag leisten?

Inhalte:

- Basismodelle der Suchtprävention mit Jugendlichen
- Faszination und Sucht-Risiken von Sozialen Medien und Online-Spielen
- Praktische Methoden für den Unterricht (aus dem OnLife-Manual)

Kostenlose Schulübergreifende Lehrer*innen-Fortbildung (SCHÜLF)

für Pädagog*innen der 5.-8. Schulstufe

Termin: **Sa, 25. Jänner 2020**

9:00 bis 16:00 Uhr

Ort: akzente Salzburg, Glockengasse 4c
Seminarraum im 4.OG

Referent*innen:

Gerald Brandtner & Anne Arends,
akzente Salzburg Fachstelle Suchtprävention

Marco Balonier & Susanne Lehnart,
Caritas Fachambulanz Bad Reichenhall

Kontakt & Anmeldung:

Gerald Brandtner, akzente Salzburg
Fachstelle Suchtprävention
g.brandtner@akzente.net
0662/849291-45

